

Musikalität in die Wiege gelegt

Gottlieb Brüderer feiert 80. Geburtstag – Für FC, Kapelle und Feuerwehr immer bereit

P

Dießfurt. (fs) Mit der ganzen Familie und zahlreichen Bekannten, Nachbarn und Freunden feierte Gottlieb Brüderer aus Dießfurt seinen 80. Geburtstag. Auch die Vertreter der Vereine waren gekommen, um die Verdienste des sympathischen und hilfsreichen Jubilars zu würdigen.

Der FC-Vorstand beglückwünschte sein Gründungs- und Ehrenmitglied mit einem Geschenkkorb. Vorsitzender Erhard Walberer und Ehrenamtsbeauftragter Florian Eckert dankten für das jahrzehntelange Engagement und die Treue zum Verein. Nur selten

versäume der Jubilar ein Heimspiel. Der sonntägliche Frühschoppen im Sportheim gehöre ebenso dazu. Von seinem Alter lässt er sich auch bei den Arbeitseinsätzen nicht abhalten.

Auch die Feuerwehr gratulierte Brüderer, der dem Verein seit 1949, also 63 Jahre, angehört. Vorsitzender Hermann Lorenz, Hans Brüderer und Georg Hösl überreichten einen Präsentkorb. Besondere Freude bereitete die Musikkapelle ihrem Ehrenvorsitzenden mit einem Ständchen. 40 Jahre, von 1949 bis 1989, war Gottlieb Brüderer an Bariton und Posaune ak-

tiv. Im Verein war er lange als Kassier und 21 Jahre als Vorsitzender aktiv.

Die Musikalität hat ihm schon sein Vater in die Wiege gelegt. Georg Brüderer zählte 1923 zu den Gründungsmitgliedern der Musikkapelle. Kapellmeister Werner Schreml und Vorsitzender Matthias Götz wünschten alles Gute und überreichte ein Geschenk. Die Vertreter des Kirchenbauvereins, Gertraud Hohl und Josef Holzer, überbrachten ebenfalls Glückwünsche. Seniorenbeauftragter Albert Butscher gratulierte im Namen der Stadt Pressath.

Hilfe für Robert Ficker

Pressath. (ffz) Der an Leukämie erkrankte Robert Ficker aus Dießfurt ist ein gerngesehener Sportmann für den TSV Pressath. Fast bei jedem Preisschafkopf zeigt er seine Verbundenheit mit dem Verein. Deshalb bittet der Vorstand alle aktiven und passiven Mitglieder, an der Typisierungskampagne am Sonntag im Sportheim in Dießfurt teilzunehmen. Sollten gesundheitliche oder Altersgründe dagegensprechen, so kann man diese gute Sache auch mit einer Geldspende unterstützen.

Entscheidung zum Feuerwehrhaus

Pressath. Am Donnerstag um 19 Uhr tagt der Stadtrat im Sitzungssaal des Dostlerhauses öffentlich. Auf der Tagesordnung steht der Beschluss zur Erweiterung des Feuerwehrhauses Pressath um zwei Stellplätze. Ein weiteres Thema ist die Breitbandversorgung beziehungsweise die vorsorgliche Einlegung eines Leerrohres beim Ausbau der Kreisstraße NEW24 von Pressath nach Wollau. Weiter beschäftigen die Entwässerungssatzung sowie die Beitrags- und Gebührensatzung zur Entwässerungssatzung die Räte. Auch der Plan der Nachbarkommune Erbdorf, einen Bebauungsplan für ein Gewerbegebiet „Wildenreuth-Schwarzwießen“ aufzustellen, wird ein Thema sein.



Den 80. Geburtstag von Gottlieb Brüderer (Vierter von rechts) nutzten alle Dießfurter Vereine, um dem hilfsbereiten und engagierten Mann zu danken. Bild: fs